

Fotostrecke zu den Altlenzbacher Amateurfunktagen

By Willi Kraml

Tue Aug 26 14:30:27 CEST 2025

OE3

ÖVSV Dachverband



Wie jedes Jahr Ende August fanden sich viele Amateurfunkbegeisterte bei der Schulz-Hüttln in Altlenzbach ein, um den traditionellen Fieldday zu begehen. Natürlich gab es wie immer auch den berühmten Flohmarkt, und aus Wien und Niederösterreich wurden auf eigenen Ständen Amateurfunkprojekte vorgeführt. Dieses Jahr wurden die Amateurfunktage Altlenzbach mustergültig von Wolfgang, OE1WBS, organisiert - ein ganz großes Dankeschön an ihn! Der Präsident des ÖVSV ging auch seiner Fotografie-Leidenschaft nach und hat die Amateurfunktage dokumentiert - über den Button unten kann man die Fotos bewundern!

Zu den Bildern (<https://www.picdrop.com/michaelkastelic/B2AyTKEA9d>)